1, 10 Y 90 DE CADA MER REDACCION en administracion

CARMEN, 6

据公为的政治政治 [1] (4)

Managard Tally and a succession AL BUT SERVING OFFICE

ELLY MEN CONTENT 概念。(i) A v l c répérés

lensor

SUSCRIPCION 2000 PTAS. TRIMESTRE EXTRANJERO 6 ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES PAGOS ANTICIPATOS

PERIODICO INDEPENDIENTE

HORREO'H' ORREDEEGO SOLER ELORES

Ano. Il de Abril de 1931

NE ACTO SOCIAL Y POLITICO

en cuevas dec acmanzora be detablish isson, our

Atraido por el recuerdo de su juventud, de su padre y de sus paisanos, hemos tenido esta Semana Santa, el honor de conter entre nuestros visitantes a D. Simon, Núñez Maturana, que en su automovil y en unión de su esposa e hijos, y de nuestra paisana; D. Elvira García Aynat, su hermana política, llegaron a esta ciudad en la madrugada del lunes 30, con

el proposito de asistir a las solemnes fiestas religiosas y descansar unos días entre nosotros,

Tan pronto como se supo en la ciudad tan grata noticia, acudieron al nuevo Hotel Martinez, inaugurado recientemente, y donde se hospedaron los Sres. de Núñez Maturana, personas significadas de todas las clases sociales, para testimoniar a nuastro amigo y paisano sus simpatias por el recuerdo do acompañarmos en estos días, y bien pronto, ante la conecida personalidad profesional y política de Simón Núñez Maturana (Simonín) como le llamamos siempre en la intimidad todos) migio entre unos cuantos amigos, la idea de que aprovechando su estancia en Cuevas, nos diese una conferencia, quien despues de tantos años de ausencia, volvia a encontrarse entre nosetros, un paisano y un gran amigo que por su esfuerzo perconstante de la conseguido destacarse, brillantemente, en la sociedad española de un modo muy significado. En el acto acepto nuestro amigo, la carinosa invitación señalándose para las 9 y media de la noche del sabado de

Gloria el momento de celebrar el acto público, en nuestro lindo Teatro Echegaray, donde se anunció con carteles la con-terencia que el interesado señalo en aquel momento que versaria, sebre el interesante tema, de «El momento político español».

Muy difícil es para el cronista, poder cumplir su cometido de reseñar tan solemne acto, sin quitir interesantes detales la dificultad supera mucho más nuestro intento, desde el instante que no pudimos temar más que unos datos de tan interesante discriación, pues cuando acudimos al Sr. Núnez Maturana, para que nos facilitase las notas de su elocuente conferencia, con verdadera sorpresa le olmos declarar, que jamás, cuando habla en público, lleva nota alguna, ni siquiera guión de los tentas, pues sostiene que cuando se habla con sinceridad, y se pone en los labios la verdad que siempre brota del corazon, la improvisación es el eje de todo discurso, y a él le vá muy bien con este sistema, incluso, cuando informa, ante

los Tribunales de Justicia. Hechas estas manifestaciones y rogando perdón a nuestros lectores, y al propio interesado, por las inevitables omisiones, emperemos por senatar la espectación y entusiasmo que desperto en todo el pueblo el anuncio de la conferencia, que papar los pricos, en uno de los cuales se encontraba, con otras distinguidas señoras de la localidad, la bellisima esposa de mostro ainigo. D. Locila Muñoz Romarate, dama perteneciente a una distinguida familia argentina, y que por su modestia finificatia, se capto, en los pocos dias de su permanencia en Cuevas, el afecto de todas las personas que tuvieron el honor de trataria.

Cerca de las 10, apareció en el escenario nuestro amigo, acompañado de casi todos sus condiscipulos del Colegio de los Frailes Dominicos que se encontraban en Cuevas, haciendo la presentación del conferenciante, Don Francisco Soler, como el más caracterizado de todos ellos, y con quien ha seguido cultivando sus relaciones de la juventud, nuestro amigo. Cumpilito este tramite de protocolo, se adelanta, sonriente, el Sr. Núñez Maturana, hacia una mesa colocada al efecto en el es-cenario, y en ese momento estallo una formidable salva de aplauses, que demuestra la vivisima simpatia de un pueblo, que deja vibrar sus sentimientos, regionales, manifestados por todo aquello que les recuerda la gran verdad, de la patria chica. men a Pero antes de seguir Adelante, digamos algo de la

Rersonalidad profesional y política del conferenciante Sr. Nuñez Maturana.

ELABOGADO.

Ain is Nicestro amigo que es us conocido y reputado Abogado del Ilustre Colegio de Madrid, ourse sus estudios en la priat a de la como obtuvo el título, practicando su profesión, tan pronte como obtuvo el título, practicando su carrera durante dos años en el bufete del notable Abogado y hombre público. D. Angel Ossorio y Gallardo, con quien le unitadistrechtsimas y sincera amistad. Pronte su temperamento y condiciones le abrieron campo en su profesion, habiendo intervenido en ruidosos procesos, que le dieron fama como criminalista, tales como en el proceso por regicidio de Sancho Ale-gressent el relevent de la camarera Natividad Vergara, que mato a su novio el Srt. Costa, en la Puerta del Sel, y dres interios, sentre los que destaca más recientemente, el proceso por estafa de 1.800.000 plas, a D. Olegario Riera, riquisimo asturiano y feliz mortal, a quien el año 22, le cayeron los 15.000.000 de pesetas de la Lotería de Navidad (para él solok y sue desde esal fecha se hours con la amistad y consejo de Abogado, de questro gran amigo Simon. En una palabra, han dia Nuisez Maturana, es un Letrado conocidisimo en Madrid, cuyo despacho se ve concurrido por personas destacadas de los merociose pudiendo senalarse el mérito de que todo se lo debe, principalmente, a su estuerzo personal y amor al trabales y ina recta el intachable honorabilidad que todos le reconocen.

a su Digue, de mención a este respeto es el hecho de que hace poco más de un año, con motivo de un asunto profesionelaque rafemitabas en la Republica Cubana, fue invitado por el Colegio de Abogados de La Habana y el Gobierno cubano, para dar unas conferencias, lo que efectuó, siendo tan grande el éxito personal obtenido por Núñez Maturana, en aquellos conle la confestado recordamos da defenancia que de estos hechos dio a sus lectores el corresponsal de A. B. C. en Nueva York, ligido de Zerragaj que dedico una de sus cronicas, por cierto muy comentada, a referir el suceso, que el estimo político, de

Les permanencias de nuestro paisano en Cuba y América del Norte, que visito asimismo.

Biblioteca. Censor, El. Per. Independiente (Cuevas de Almanzora). 20/4/1931, p. 1